

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Oasis verpflichtend ?

Autor	Beitrag
petergaukler 22.10.2021 09:44	Hallo ins Forum ! Ab wann ist es zwingend verpflichtend , dass alle Kneipen mit GSG.und Spielhallen mit GSG. an das (funktionierende)Oasissystem (Spielerschutzsystem) angeschlossen sind ? Gibt es da eine Übergangsfrist ? Mir selbst ist bis jetzt nichts bekannt ! pg.
hanskrause 25.02.2022 21:16	Inhalt gelöscht. Bitte die Regeln beachten.
Roobert 08.03.2022 13:56	Funktioniert selten, nützt nichts. Gesperrte zocken online. Blödland schafft sich weiter ab :applaus:

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: